I PRÉSENCES

► ILS FONT L'ACTU — Le 28 mai 2021

Le Gefluc facilite le retour à l'emploi des salariés atteints de cancer

■ #SANTÉ #ACCOMPAGNEMENT #RSE #BIENETREAUTRAVAIL

Le <u>Gefluc</u> (Groupement des entreprises françaises dans la lutte contre le cancer) expérimente actuellement, en Isère, un nouveau dispositif d'accompagnement des salariés atteints de cancer. Baptisé Ge-Reviens, cette aide démarre dès l'annonce de la maladie et se poursuit jusqu'à un an après la reprise de l'activité. Le Gefluc apporte au couple salarié-entreprise un support personnalisé pour retrouver ou conserver une activité professionnelle. Le dispositif intègre diagnostic, aides personnalisées, adaptations dans le milieu de l'entreprise, coordination des acteurs. Il permet à l'entreprise de réduire les coûts que représente la prise en charge d'un salarié atteint de cancer, tout en l'inscrivant dans une démarche RSE. Quatre entreprises, dont la <u>SAMSE</u>, la Boîte à Outils, <u>Korus</u> et <u>King Jouets</u> bénéficient aujourd'hui de ce dispositif pris en charge financièrement par AG2R. Le Gefluc cherche encore trois à cinq cas pour poursuivre l'expérimentation avant de passer à une phase de déploiement en 2022.